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К О ГД А  М О Л Ч А Н И Е  НЕ ЗО ЛО ТО
О  ЕДКИЙ день в редек- городской газеты и ее ак- рано. Вот лишь несколько 

ционной почте нет от- тива е этой связи за ми- г ому примеров. Писем о 
•етов на критические вы- нувшие месяцы текущего принятии мер управляюще- 
ступления газеты. Это ра- года. Они во многом от- му трестом Уралтяжтруб- 
дует. Значит, одним недос- радны. Начиная с января строй А. Р. Фурманову, на- 
татком стало меньше в на- редакция опубликовала чиная с января, было на
шей жизни. Значит, еще свыше четырехсот различ- правлено тридцать дед. 
успешнее пойдут дела на ных критических материа- Двадцать из них, несмотря 
каком-то участке коммуни- лов. На них поступило бэ- на напоминания, остались 
стического строительства, лее трехсот пятидесяти от- без ответа, хотя критичес- 
Но важность и значимость ветов. В своем подавляю- кие материалы, 
деловых и конкретных мер, щем большинстве они кон- 
принятых по сигналам тру- кретны, по-деловому ин- ваны. Странную позицию 
дящихся, определяются не формируют общественность занял по отношению к 
только практической сторо- об изменении дел на том критическим выступлениям 
ной дела. Они имеют or- участке, где выявлено не- газеты и городской коми- 
ромное моральное знаке- благополучие. тат ВЛКСЛА. Ещ е в апреле,
ние для тех, кто прибе-а- Деловитость, объективное в корреспонденции «Шесть- 
ет к печати, чтобы с ее по- и принципиальное отноше- сот и пятнадцать» редзк- 
мощью ликвидировать ка- ние к критике —  вот что ция обратила внимание гор- 
иую-то ненормальность, характеризует, к примеру, кома на явное 
Участие в газете —  один из ответы, присланные с ,  дина,- 
показателей роста полити- сового, хромпикового за
ческой и общественной дея- зодов. Внимательно следят Кто ее разбудит?» в том же 
тельности советских людей, за выступлением газеты месяце опять требовала 
Вот почему Центральный связисты города, админист- вмешательства горкома. 
Комитет нашей партии, Со- рация и коммунисты ряда Что было сделано по этим 
ветское правительство при- других предприятий и оо- и другим материалам газе-, 
дают такое значение дей- ганизаций —  на Старотруб- ты, секретари горкома ком- 
ственности газетных выступ- ном заводе, в некоторых сомола В. Васильев и 
лений, требуют от партий- цехах и отделах Новотруб- Р. Исламов не сообщили 
ных, общественных органи- ного завода. Там, как пра- редакции, а, следовательно, 
*аций, хозяйственных ру- вило, ответы не залежиаа- и общественности города, 
ководителей принимать по ются в долгом ящике. многотысячному отряду мо-
ним самые кардинальные И все-таки о полном лодежи.
меры. благополучии в поднятом Особо следует остамо-

Каковы ж е итоги работы сегодня вопросе говорить виться на анализе редакци-

касающие- 
ся треста, были опублико-

неблагопо- 
лучие в работе среди моло
дежи ГГ1ТУ-6, «Инициатива.

онной переписки, связанной 
со сферой обслуживания. 
Письма рабочих корреспон
дентов, читателей о недо
статках в быту —  далеко 
не-редкость в портфеле га
зеты. Тем более требуют 
они внимательного отноше
ния к себе: ведь затраги
ваются иной раз интересы 
десятков людей. Но и здесь 
еще не перевелись у ч;к 
люди, забывающие это. До 
сих пор, в частности, чис
лится в долгу у читателей 
начальник Ж К К  треста Уоэл- 
тяжтрубстрой П, 8 . Кадоч
ников, не ответил редакции 
на ряд критических коо- 
респонденций Ю. М. Сооо- 
ка, председатель гооспоот- 
союза, В. И. Пименов, ди
ректор Дворца культуры 
металлургов. А между 
тем...

Вот два коллективных 
письма, до сегодняшнего 
дня на которые не ответи
ли ни В. Т. Межов, управ
ляющий горкомхозом, ни 
М. П. Александров, предсе
датель Витимского совхоз- 
рабкоопа. В первом боль
шая группа жителей ул. Ле
нина просит вь!яснить, по
чему бездействуют - водо
разборные колонки по ул.

Пономарева, и десятки се
мей остались без питьевой 
воды. Во втором сообща
ется о плохой из рук вон 
работе единственного в 
Крылосово магазине.

Казалось бы, сигналы за
служивают того, чтобь! ими 
заняться. Ведь нарушена 
нормальная жизнь целой 
улицы, поселка. Но руко
водители отмалчиваются. 
Ясно, что молчание не г.ои- 
носит пользы делу, не при
бавляет им авторитета. ^

Уже декабрь —  пос
ледний месяц нынешнего 
года, —  пора подведения 
итогов пройденного пути, 
работы, которую удалось 
сделать, размышлений о 
том, что взять с собой в 
год предстоящий, а что 
сдать, как говорится, в ар
хив.

Вывод из всего ска
занного один: принципиаль
ное, объективное отноше
ние к печати, трибуне ши
роких масс трудящихся — 
вот что необходимо нам 
брать с собой, вступая в 
год 1969. Без этого нельзя, 
ибо это одна из черт Ле
нинского стиля руководст
ва, отношения к порученно
му делу.

Г О  I *  И Н Н

Лучшая смена
Успешно закончил месяц 

коллектив пятого цеха 
хромпикового завода. О со 
бенно высокопроизводи
тельно потрудилась смена 
мастера Е. А . Быковой. В 
успехе коллектива немалая 
заслуга старшего реактор- 
щика М . Хазиева, ' высоко
квалифицированного спе
циалиста, строго выдержи
вающего технологию.

Уверенно несет ударную 
вахту в  честь столетия со 
дня рождения В. И . Ле
нина и смена мастера Н . Ф . 
Воронина.

П. КРИВОЛАПОВ, 
экономист цеха №  S.

Среди футеровщиков Ста* 
ротрубного завода хорошо 
известно имя старшего эк- 
струдериста Владимира Де
нисовича Кобеца. С его аг
регата сходят полиэтилено
вые трубы только высокого 
качества.

Фото А. ЗИЯТДИНОВА.

Под новый урожай
Н е  затихает жизнь на 

полях совхоза « Перво
уральский-■>.

— вы возил удобрения 
на поля, — сообщила ста
тистик совхоза М. Н. Вах- 
хина. — Н а второе декаб
ря доставлено 2G II тонн. 
Лучш е всех потрудился 
коллектив второго отделе
ния, вывезший 870 тонн.

Горячие будни сейчас у 
овощеводов. Надо обеспе
чить парники биотопли
вом.

— Вывозка его идет пол
ным ходом, — рассказыва
ет бригадир К . И . Шшие- 
яова. — Н а второе декаб
ря на парники завезено 
биотоплива 504 тонны из

3500 по плану. Хорошо ра
ботают на доставке его воз
чики Н  Н . Калянова, Н  П. 
Пятина, А . Пятакова и 
А Вотов Вместо трех с 
половиной тонн по норне 
они ежедневно вывозят по 
пять.

Овощеводы готовят соло
менные маты для укрыва
ния парников при выращи
вании рассады. Подготов 
явно уж е более дву к ты 
сяч штук.

Здесь отличаются Е  Я 
Иноземцева, Е  А. Полов- 
никова, М. А . Таушканова. 
О ни вместо шести штук по 
норме ежедневно плетут w  
девять.

А. ИЛЬИН.

ИДЕТ МЕСЯЧНИК ПОДПИСКИ НА ГОРОДСКУЮ  ГАЗЕТУ

Надежда есть
Сколько жителей по

селка выписали город
скую газету?

На этот вопрос на
чальник Северского от
деления связи В. А. По
номарева ответить на 
смогла. Перебирала кви
танционные листки и 
приговаривала:

—  Нынче не только 
на городскую, но и на 
другие издания плохо 
подписывались. Раз, два, 
три... Вот у нас три эк
земпляра «Под: знаме

нем Ленина»... еще один, 
еше... немножко совсем.

Председатель же пос
совета С. Я. Власенко 
отметил, что работники 
связи особой растороп
ности не проявили. И 
спрашивать не с кого, 
так как начальник отде
ления увольняется. «Ко
нечно,—  сказал он,—  ма
ло выписано, ведь «а 
Севррке больше 4000 
человек проживает».

В «Союзпечати» дали 
цифру: на этот поселок

приходится где-то 60— 
65 экземпляров город
ской газеты, не больше. 
Этого очень и очень не
достаточно.

М ы договорились с 
С. Я. Власенко, с обще
ственными распростра
нителями печати, что 
будем держать постоян
ную связь, следить за 
ходом подписки. Но это 
не все. Секретари пао- 
тийных организаций кам
нещебеночного завода, 
лесхоза должны помочь 
в проведении подписки 
на городскую газету.

Т. ИЛЮШИНА.

Ф  На пусковых объектах

ВИНОВАТЫ
СУБПОДРЯДЧИКИ

В  красном уголке второго управления треста Урал
тяжтрубстрой состоялось открытое партийное собра
ние. Основной темой разговора было выполнение пла
на по объектам черной металлургии. О  положении дел 
рассказал начальник управления А. М. Лукач. Он 
подчеркнул, что решение объединенного парткома тре
ста о ходе строительства и сдаче в нынешнем году в 
эксплуатацию  блока инструментальных цехов Ново
трубного завода пока не выполняется. П о  вине неко
торых субподрядных организаций планы эти претво
ряются в жизнь с большим опозданием.

Например, Востокметаллургмонтажу нужно освоить 
по блоку цехов около ста тысяч рублей. И  для того, 
чтобы в срок справиться с этим объемом, необходимо 
довести число работающих на объекте до ста человек. 
Однако на 25 ноября здесь работает всего пятьдесят 
человек. Естественно, они не справляются.

Следует Востокметаллургмонтажу также форсиро
вать изготовление нестандартного технологического 
оборудования, так как управление на девяносто про
центов обеспечено для этого металлом.

Подводит и Уралэлектромонтаж. По  его вине свое
временно не уложена трубная разводка в 1—4 проле
тах. Из-за этого строители второго управления не 
смогли в срок предоставить фронт работы Востокме
таллургмонтажу.

Очень напряженное положение у  Сантехмонтажа. 
Самостоятельно сантехники вряд ли сумею т закончи:ь 
все работы на блоке цехов и дать гепло в склад мо
делей. Поэтому желательно,: чтобы пусковая группа 
помогла сантехникам.

С Т Р А Н Е

Бурштынские
миллиарды

Р ч У Р Ш Т Ы Н С К А Я  ГР Э С ,
^  одна из крупнейших 

тепловых энергоцентралей 
Украины, стала мощнее на 
2 0 0  тысяч киловатт — всту
пил в строй новый, вось
мой по счету энергоблок. 
К  концу нынешнего года 
строители сдадут в эксплу
атацию еще одну турбину, 
и мощность станции под
нимется до 1 миллиона 800 
тысяч киловатт.

Энергия, вырабатываемая 
электростанцией, по лини
ям высокого напряжения 
идет в промышленные цент
ры Украины, Прибалтики, 
Белоруссии, подается и 

братские социалистичес
кие страны.

За шестилетнее сущест
вование Бурштынской Г Р Э С  
в Чехословакию, Венгрию 
и Польшу по объединенной 
энергосистеме социалисти
ческих стран «М ир» пере
дано свыше 14 миллиардов 
киловатт-часов электро
энергии.

Чтобы отчетливее пред
ставить эту  величину, до
статочно ВСПОМНИТЬ, ЧТУ) 9 
1932 году все электростан
ции С С С Р  выработали 15,5 
миллиарда киловатт-часов.

Владимир ПОПОВ, 
корреспондент АПН.

Электронный
геолог

|/ ОГДА бурят новую сквэ- 
* 'ж и н у , образцы добытой 

руды отправляют на хими
ческий анализ в лабарато- 
рию. Геологи могут опреде
лить ее качество только 
после того, как заглянут е 
бланк анализа.

Но вот в скважину опу
скают предмет, похожий на 
небольшую трубу. От него 
идут провода н небольшому 
прибору. По отклонению 
стрелки на шкале и опреде
ляют, богатая руда или бед
ная.

Работа скважинного фер- 
рсметра МФ-1, созданного з 
Институте геофизики Ураль
ского филиала Академии 
наук СССР, основана на том, 
что подавляющее число же
лезорудных месторождений 
состоит из магнетита — со
единений железа, облада
ющих магнитными свойст
вами.

Лазарь ЛИФШИЦ, 
инженер. iAJIN)

Библиотека 
передового 

опыта .
F n O A E E  тысячи пр-т- 

мышленных предприя
тий, строек, научно - ис
следовательских ИНСТИ1 у-
тов, конструкторских бюро 
и проектных организаций 
Советского Союза пользу
ю тся информациями об изо
бретениях, которые в виде 
описаний, технической д >- 
кументации с чертежами, 
схемами, фотографиями, 
расчетами поставляет К и 
евский Дом научно-техни
ческой пропаганды общест
ва «Знание».

В беседе с корреспонден
том А П Н  заведующий об
щетехническим сектор- м 
изобретательства и рацио
нализации Дома научно- 
технической пропаганды 
Евгений Ш евко сообщил, 
что на 185 крупных пред
приятиях страны они име
ют корреспондентские Пун
к т ы  рационализаторов и 
изобретателей, которые ре
гулярно составляют описа
ния и техническую  доку
ментацию по изобретениям 
и рационал изаторски м
предложениям. Э то  дало 
возможность собрать в 
фонд библиотеки передовт- 
го опыта описание свыше 
4500 изобретений и рацио
нализаторских предложе
ний.

Игорь СОКОЛОВ.
{АПНф



С О БЛАСТНОГО  С ЕМ И Н А РА  РУ К О В О Д И Т Е Л Е Й  А ГИ Т К О Л Л Е К Т И В О В

Доходить до каждого
R  АГИТАЦИО ННО  - MAC- опытом. Секретарь иартбю- гие участники семинара рас- терэнов с молодежью. «Да- 

С О ВО Й  деятельности ро прокатного цеха Алапа- сказали, какими формами леко не ново», —  скажут 
доходить до каждого чело- веского металлургического и методами пользуются в некоторые агитаторы. По 
века, используя весь арсе- комбината Б. И. Дорогас- агитационно-массовой ра- форме, может, и так. Но 
нал форм и методов вое- тин, руководители агиткол- боте, как она способствует на Богдановичском заводе 
питательной работы —  та- лективов листопрокатного выполнению производствен- тщательно и долго готовят 
кую  задачу поставила пар- цеха Верх-Исетского завода ных планов, принятых в эти встречи. Нет на них 
тия перед первичными оо- А. Н. Ощепков и Синар- честь 100-летия со дня рож- скуки и трафарета. Ветера- 
ганизациями. Большинство ского трубного завода В. Т. дения В. И. Ленина обяза- ны труда рассказывают мо- 
парторганизаций ее реша- Антипенко, агитатор Пер- тельств, повышению поли- лодым друзьям  много ин- 
ет успешно. Доказатель- воуральского динасового тического уровня людей. тересного, не повторяя 
ство тому —  усиление дея- завода М. С. Федотов, за- С особым вниманием уча- друг друга. Задушевность 
тельности агитколлективов, меститель секретаря парт- стники семинара слушали бесед располагает к от- 
индивидуальная работа кома Качканарского горно- Е. И. Медведевских. На Бог- кровенности. И вот, это, по-
агитаторов с тружениками, обогатительного комбината дановичском огнеупорном жалуй, самое главное. Пар- 
уровень сознательности ко- П. Н. Алексеев, руководи- заводе много ветеранов ни и девчата не боятся вы- 
торых требует постоянного тель агитколлектива сорто- труда, много и молодежи, сказывать свои мысли, 
внимания. прокатного цеха Нижне- Агитколлектив задумался взгляды, пусть даже непра-

О бо всем этом подроб- Тагильского металлургиче- над тем, как создать на вильные. С чисто отечес- 
но и заинтересованно го- ского комбината А. Ф . Бе- предприятии атмосферу по- кой заботой ветераны разь- 
ворили участники двухднев- ляев, заместитель предсе- стоянной преемственности ясняют, в чем ребята оши- 
ного областного семинара дателя завкома Богданович- трудовых традиций, как во- баются, в чем заблужда- 
руководителей агитколлек- ского огнеупорного завода спитать у молодых комму- ются. Опыт убеждает аги- 
тивов предприятий метал- Е. И. Медведевских, член нистическое отношение к таторов, что такая форма 
лургической промышлен- парткома Новотоубного за- производству. И основной воспитания приносит наи- 
ности. Состоялся обмен вода В. П. Федотов и дру- формой стали встречи ве- больший эффект.

КОМСОМОЛЬСКАЯ ж и з н ь

Собрате... состоялось
И все-таки главное а 

деятельности агитаторов 
индивидуальная работа с 
людьмй, говорили почти 
все выступавшие. Только 
при этом условии партий
ные и профсоюзные орга-

J""J А ЧН У  сразу с парадок- работали спортивные сек- производство, а значит на низации будут доходить до 
сов. В предъюбилей- ции и занимались участии- себя: ведь от производст- каждого. Ведь мало покэ- 

ном соревновании комсо- ки художественной самоде- венных показателей зав*- зать человеку, как много 
мольская организация хром- ятельности. Но постепенно сит егр заработная плата он получает от общества, 
пикового завода заняла наступило затишье. Се'кре- А товарищам, поручившим Надо доказать ему, что и 
первое место среди пред- тарь не требовал работы с ему важное общественное общество должно полной 
приятий первой группы, ос- членов бюро, а те, в свою дело, которое вознаграж- мерой получать от него. И 
тавив позади даже самых очередь, с комсомольцев, дается словами «большое речь идет не столько о 
грозных своих конкурентов Остались деятельными лишь спасибо», что даст оно им? производстве материальных 
—  новотрубников. И кто бы единицы, у которых не при- Выходит —  ничего. благ, за которое он полу-
мог подумать, что в этом тупилось чувство долга и Откуда появилась у Вя- чает по труду, сколько о
передовом коллективе са- ответственности за пору- чеслава такая раздвоен- __  ____
м ая многочисленная цехо- ченное дело. Т. Кирпичико- ность? После избрания его 
вая организация —  самая ва распространяла билеты секретарем он начал рабо
отстающая. в кино и театры, а Л. Шев- тать хорошо, но потом

Невероятно, но факт ос- лакова чуть ли не со еле- сник. Правда, ему не помо
тается фактом. Такой явля- зами на глазах собирала гали, но и не контролиро- 
ется комсомольская оэгани- членские взносы. вали и не наказывали. Чле-
зация восьмого цеха. 58 —  А за что я плачу? —  ны комитета ВЛКСМ  заходи-
членов насчитывает она в спрашивали ее многие ком- ли в' цех редко, а секретарь 
своих рядах. Есть и секре- сомольцы. —  Я не вижу ор- парторганизации не обра- 
тарь и бю ро избрано, но ганизации, в котс>рой дол- щал на комсомол особого 
нет работы. жен работать. внимания. Сам же Тяжкое

— Не может быть! —  Что могла ответить Лю- ничего не предпринимал и 
могут не согласиться неко- Да? Организации она и са- попросту сложил руки, 
торые товарищи. Я тоже ма не чувствовала. Д аж е Отчетно-выборное соб- 
сначала не поверил, услы- секретарь бюро проходил рзние все-таки состоялось, 
шав слова секретаря парт- мимо нее с независимым Комсомольцы резко крити- 
бю ро цеха С. В. Гайдуко- видом и тоже не платил ковали В. Тяжкова за 
ва: членских взносов. плохую работу в  своей ор-

—  К сожалению, это са- Дурной пример, как гово- ганизации. Они высказали 
мый отстающий участок ра- рится, заразителен. Видя много дельных замечаний и 
боты не только в цехе, но равнодушие своего вожа- советов, которые должны 
и на всем заводе. ка, который носит свое по- послужить толчком для ак-

В тот день планирова- ручение, как совершенно тивизации деятельности но- 
лось проведение отчетно- ненужную ему ношу и вого состава комсомоль- 
выборного собрания. Мало- ждет не дождется своего ского бюро, 
помалу в красном уголке 28-летия, погасла искорка и На сей раз комсомольцы 
собирались комсомольцы. У комсомольцев. избрали своим вожаком  Ви-
Одчи говорили в  матче на Но если посмотреть на талия Гладышева, молодого 
первенство завода, в кото- Вячеслава Тяжкова как на коммуниста, которому до- 
ром участвовали хоккеисты мае:ера смены, то выгля- веряют, на которого наде- 
их цеха, другие полушутя, *дит он совсем  в другом ются.
полусерьезно обращались к сеете. М астер он думаю- Хочется думать, что pa- 
в. Тяжкову: «Ох и доста- щий, инициативный. Руковэ- бота комсомольской орга-
нется тебе сегодня». Тре- димый им коллектив пер- низации восьмого цеха 
тьи. тоже смеясь,* замечали: вым подхватил почин «Эко- хромпикового завода под- 
«А  что? Оставим его в" номику —  на каждое рабо- нимется теперь на долж- 
секретарях, он ведь целый чее место». Сейчас на трех ную высоту и больш ую  по
год нас не тревожил». лицевых счетах смены 18 мощь ей е этом окажет

Действительно, за целый тысяч рублей экономии. партбюро цеха и заводской 
год в цехе не было прове- Получается так, что че- комитет ВЛКСМ, 
дено ни одного собрания, ловек работает только на В. ДЯТЛОВ,
комсомольцы ни разу не вы
ходили на воскресники, ни 
копейки не внесли в 
фонд солидарности борю 
щегося Вьетнама. Совер
шенно была забыта под
шефная четырнадцатая
школа. Д ва раза убедитель
но просили ученики и пе
дагоги комсомольцев прий
ти и рассказать о своей ра
боте, но так никого и не- 
дождались.

Спокойнее жизни, конеч
но же, не придумаешь Но 
стоит ли иронизировать? Да
ж е  на отчетно-выборное 
собрание пришло меньше 
половины комсомольцев и 
по уставу его проводить 
нельзя. А если отложить?
Тогда не явятся на следую
щее, пришедшие сегодня.

В начале года работа 
комсомольской организации 
была видна и ощутима.
Проводились рейды «Ком
сомольского прожектора»,
~ ........■' 2 стр. : = г

моральной стороне, об уча
стии в общественной жиз
ни.

Почти на всех предприя
тиях нашего города созда
ны агитколлективы. По фор
ме все вроде бы благопо
лучно. Но не везде агита
торы играют должную роль. 
Многие считают, что их 
функции весьма ограниче
ны, так как есть политин
форматоры. Если эту ошиб
ку своевременно не испра
вить, то агитационно-массо
вая работа может сузиться, 
чего не должны допустить 
партийные организации.

В ходе строительства со
циализма и коммунизма 
вырос новый человек. Его 
характерными чертами яв
ляются крепчайшая убеж 
денность в правоте дела 
коммунизма, социалистиче
ское отношение к труду, к 
общественной собственно
сти, коллективизм, высокая 
нравственность, пролетар
ский интернационализм О д 
нако предстоит еще мно
гое сделать, чтобы все эти 
черты стали в полной мере 
присущи каждому нашему 
трудящемуся.

Поэтому перед партийны
ми организациями, политин
форматорами, агитколлек
тивами поставлена задача 
—  ширить и совершенство
вать идеологическую рабо
ту, в пропаганде великого 
ленинского наследия дохо
дить до каждого. Успешно 
решить ее —  значит так ор
ганизовать дело, чтобы мас
совая агитация служила 
формированию марксист
ско-ленинского мировоззре 
ния советского человека.

О ЛЮДЯХ ОБЩЕСТВЕННОГО ДОЛГА

С НАИБОЛЬШЕЙ ПОЛЬЗОЙ
М  АСТЕРУ шестого це- 

ха Новотрубного
завода Н. А. Елисову 
нелегко приходится:
бригада протяжки, ко
торой он руководит, — 
это сорок с лишним че
ловек. Да учится он еще 
на четвертом курсе ме
таллургического техни
кума. И партийная орга
низация поручила ему 
проводить агитационную 
работу.

Коммунист Елисое — 
человек дисциплиниро
ванный. Сначала он про
водил беседы по газет
ным страницам. Но поч
ти сразу почувствовал, 
что —  не то. Ведь каж
дый рабочий выписыва
ет и читает газеты. Тог* 
да Николай Анатольевич

решил, что надо знако
мить тружеников с ма
териалами других изда
ний, менее распростра
ненных. И аот на его 
столе журналы «За ру
бежом», «Новое время», 
«Проблемы мира и со
циализма». Интерес ра
бочих заметно возрос.

Нередко проводит ма
стер беседы и на произ
водственные темы. Раз
говор о резервах про
изводства, наиболее 
полном использовании 
оборудования, о культу
ре труда —  это далеко 
не полный перечень тем 
агитатора, с которыми 
он выступает перед ра
бочими. Глубокое изуче
ние материалов прошед
шего Пленума ЦК КПСС

по сельскому хозяйству 
позволило Николаю
Анатольевичу обстоя
тельно ответить на все 
вопросы.

Коммунист Н. А. Ели- 
сов умело пользуется 
многообразием форм и 
методов воспитания тру
дящихся, развивает у лю
дей коммунистическое 
отношение к труду. Он 
считает, что пересказы
вание известных истин 
всегда губит беседу. По
этому агитатор старается 
вовлечь а разговор ра
бочих, увязывая теоре
тический материал с жи
знью бригады, трудом 
коллектива. И это при
носит большую пользу.

Ю . УЛЬЯНОВ, 
рабкор.

Уже много лет работает 
в третьем цехе Новотрубно
го завода кольцевой, ком
мунист Геннадий Николае
вич Балакин. Отличный 
производственник, он по
стоянно перевыполняет 
нормы, показывая образец 
коммунистического отноше
ния к труду. Активно уча
ствует и в общественной 
жизни. Товарищи избрали 
его профгрупоргом.

Г. Н. Балакин отличает
ся еще и тем, что он до 
винтика изучает меха
низмы, хорошо знает техно
логический процесс. Эго 
позволяет ему работать без 
брака, успешно выполнить 
социалистические обяза
тельства, взятые в честь 
столетия со дня рождения 
Владимира Ильича Ленина.

Фото А. НАДОЧИГОВА.

ОТДЕЛ
ОФИЦИАЛЬНОЙ

ХРОНИКИ
В минувшую пЯ^ицу бюро 

городского коми та партии 
рассмотрело ряд вопросов.! 
Кандидатами в члены КПСС 
принято 10 человек. Среди 
них крановщица ЖБИиК 
Г. В. Бузалева, электросле
сарь дробильнв-сортиро- 
вочной фабрики динасового 
завода И. И. Петьков, бри
гадир Первоуральского уп
равления треста Уралспец
строй Г. Г. Япаров и другие 
товарищи.

На бюро 16 человек при
няты в члены КПСС. В их 
числе бригадир Первоураль
ского управления треста 
Востокметгл л у р г м о н т а ж  
А. А. Алексеев, бригадир 
цеха КИП Старотрубного 
завода В. Ф . Гасилов, рабо
чая металлозавода 3. А, 
Сорвина и т. д.

* * *
29 ноября бюро горкома 

КПСС приняло постановле
ние о проведении с 1 де
кабря 1968 года по 1 ян
варя 1969 года городского 
смотра-конкурса по нагляд
ной агитации и культуре 
производства. Он посвящен 
100-летию со дня рож де
ния В. И. Ленина.

Д ля проведения смотра- 
конкурса создана городская 
комиссия. Ее председате
лем утвержден К . С. Са
вельев, секретарь горкома 
партии.

е е  *
3 декабря исполком го

родского Совета рассмот
рел и утвердил списки тру
дящихся на заселение 132- 
квартирного дома треста 
Уралтяжтрубстрой и двух 
домов по 60 квартир Ново
трубного завода.

На зтом же заседании 
утверждена комиссия по 
организации отдыха школь
ников города в предстоя
щие зимние каникулы. Ев 
председатель — Е. Н. Мо
лостова, заведующая отде
лом народного образова
ния.

*  • *
Г. И. Просвиркин утверж

ден заведующим городским 
торговым отделом. Он ро
дился в 1925 году. Имеет 
средне-специальное обра
зование. Георгий Иванович 
— член КПСС с 1949 года. 
До назначения работая 
председателем горкома 
профсоюза работников торт 
говли.

« е е
Реконструкция трубоволо

чильного цеха Старотруб
ного завода явно затягива
ется. График работ на объ
екте не выдерживается, от
пущенные средства не осва
иваются. Этим вопросам 
было посвящено совместное 
заседание парткомов Ста
ротрубного завода и треста 
Уралтяжтрубстрой, состояв
шееся 3 декабря.

« е е
На прошедшей неделе 

прошла отчетно-выборная 
профсоюзная конференция 
на хромпиковом заводе. Ра
бота завкома признана удо
влетворительной. Председа
телем нового состава зав
кома избрана Ю . И. Браги
на. Ее заместителем —  А. А, 
Андреев.

е е *
3 декабря в поселковом 

Совете Кузнно прошло со
вещание руководителей 
первичных организаций об
щества охраны природы. 
На нем, в частности, отме
чено, что в зтом году пер
вичные организации депо и 
станции ухудшили работу.

В тот же день в узловом 
парткоме прошел семинар, 
на котором члены партко
ма и секретари партийных 
организаций Кузино позна
комились с принципами 
партийно • организационной 
работы.
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К ТО  ИЩ ЕТ, 
ТОТ НАХОДИТ
Т  Р У Б О М У Ф  Т О Н А -  

’ Е З Н О Р 1 отдел в 
четвертом цехе Н о во 
трубного завода — это 
настоящий микрозавод 
со всей многогранностью 
его функций и взаимо
отношений как внеш 
них, так и внутренних. 
Ведь здесь' трудится бо 
лее 2 0 0  рабочих и де
вять инженеров и тех
ников. Большой колчек- 
гив, разнообразное обо- 

' рудование. Руководить 
таким хозяйством нелег 
ко. Н уж н о  вникать в 
каждую мелочь, все пре
дусмотреть. А  при рабо
те в новых вкономичес-, 
ских условиях задачи 
старшего мастера еще 
более возросли. Ем у  те
перь необходимо до 
тонкостей знать эконо
мику, нацелить коллек
тив на поиск путей, поз
воляющих достигнуть 
высокой эффективности 
по вс.ем хозрасчетным 
показателям. Василий 
Петрович Корниенко 
именно это считает 
главным в своей дея
тельности.

...Идет по цеху стар
ший мастер. Д ружески 
отвечает на приветствия 
рабочих, и в то же вре
мя внимательно следит, 
как идут у  них дела. 
Его опытный зоркий 
взгляд улавливает ма
лейшие неувязки. Что- 
то не ладится: остано
вится, выяснит причину 
и, по возможности, по
старается оперативно ре
шить вопрос.

Н ет отпимального ре
жима резания на стан 
ке, при котором бы и 
производительность бы 
ла повыше, и качество 
лучше, и расход инстру
мента меньше. Василий 
Петрович посоветует 
грубрнарезчику точнее 
заправить режущ ий ин
струмент, проверить еще 
раз настройку.

А  для себя уж е  дела
ет заметку: основное
здесь в обучении людей, 
в их навыках, опыте. И  
в дальнейшем примеча
ет: хорошо справляется 
на муфтонарезке Н . Ко- 
тегов, быстро произво
дит наладку Б . Данилов. 
Вот все бы так умели. 
И  организует передачу 
опыта передовиков в 
бригадах.

Н а  участке вместо по
ложенных по штату 204 
человек последние ме
сяцы работают лишь 
190. Однако старший ма
стер сумел так органи
зовать труд людей, чго 
коллектив успешно
справляется с заданием. 
За  октябрь, к примеру, 
план выполнили на 
102,8 процента. Пом ог
ли в этом и учеба, и об
мен опытом, и взаимо
выручка и механизация, 
и автоматизация. С ка 
жем, механизировали

yt павление двумя муф- 
то'Нарезными станками, 
и теперь один рабочий
обслуживает их.

В итоге высвободи
лось четыре человека.

П оскольку участок на 
хозрасчете, каждая ме
лочь" имеет значение для 
улучш ения показателей. 
Экономное расходо
вание электроэнергии — 
тоже важный резерв. Е с 
ли относиться к этому 
по-хозяйски, можно по
лучить солидную эконо
мию средств. Заметил 
как-то мастер: в оцинко- 
валке прибор показыва
ет 950 ампер, а оцинков
ка не получается. П оче 
му? Стал искать причи
ну. Оказывается, залило 
в траншее шины водой и 
получается утечка тока. 
Пошел к электрикам, 
потребовал немедленно 
устранить неисправ
ность. И  чтобы коллек
тор динамомашины всег
да был чист, щ етки хо
рошо работали.

Иногда было так: по
шел рабочий на обед, а 
станок не выключил. 
Корниенко поднял этот 
вопрос на собрании, на 
фактах убедил людей, 
что так работать не го
дится.

— Дома-то вы эконо
мите. Если из комнаты 
уходите, свет обязатель
но выключаете. Здесь в 
цехе-то ведь тоже - все 
ваше.

Согласились с ним, 
пообещали, что такого в 
их коллективе больше не 
будет. И  верно, следят 
за этим в бригаде стро
го. Н е  о тклю чи л , кто 
станок, товарищи тут  же 
подскажут:. «Делаешь 
наладку — мотор от
ключи».

П е  забывает старший 
м а те р  и о планирова
нии.

— Василий Петрович 
часто заходит к нам в 
планово - распредели
тельное бюро, — рас
сказывает экономист це
ха Е. В. Качалова. — 
И нтересуется достигну
тыми показателями уча 
стка, почему получается 
перерасход по той или 
иной статье. И  сам со 
ветует, предлагает, как 
лучше спланировать.

Бы л такой случай : в
июле допустили пере
расход на участке по 
инструменту. Вы ясн и 
лось, причина в том, что 
заготовка из пятого це
ха поступала с высоким 
временным сопротивле
нием. Потом у что тер
мообработку так, как по. 
ложено, не делали. П о э 
тому и инструмент бы 
стро выходил из строя, 
производительность упа
ла. За восемь часов об
рабатывали всего 150 
муфт. А  после того, как 
стали пропускать заго
товку через термопечь,

выпуск муфт увеличил
ся до 400 — 450 ш тук за 
смену. То  есть втрое.

Так вот, когда Корни
енко узнал причину, по
коя никому не давал. 
Доказывал помощнику 
начальника цеха по пла
нированию, начальнику 
цеха, что нужно потре
бовать от поставщика 
выполнения технологи
ческих условий. Дошел 
до главного инженера 
завода. У1 добился свое
го. По инструменту те
перь экономия.

— Бракованных труб 
на участке не увидишь. 
Все йерерабатывают, до
водят до годного, — рас
сказывает экономист. — 
И з другой смены брако
ванную трубу подберут. 
И справят ее, и в дело. 
Заинтересованность • у 
людей появилась.

И  в том большая за
слуга Петра Васильеви
ча Корниенко. О н  каче
ство на первый план 
ставит, считает одним из 
главных показателей ра
боты. И  спрашивает за 
него строго. Сум ел убе
дить в этом и людей. 
Правда, повоевать при
шлось немало, использу
ет материальные и мо
ральные стимулы.

Например, Корниенко 
всегда подчеркивает, что 
выше ценит труд той 
бригады, где качество 
лучше. О бсуждали  од
нажды, кому дать пер
вое место в соревнова
нии. У одной бригады 
план выполнен на 106 
процентов. А  у  другой — 
на 101. Н о  качество — 
выше. .

— Вот ей и прису
дить первенство, — на
стаивал старший мас
тер. — Главное — су 
меть трудиться качест
венно. А  там и количе
ство придет. Ведь сколь
ко на ремонт бракован
ной продукции времени, 
труда тратим. Н е  бу
дет брака — и время вы
играем, и металл, эар,- 
плату сбережем.

И  жизнь подтверди ла 
правоту руководителя. 
Эконом ические показа
тели участка ясно  гово
рят об этом. За  девять ме
сяцев сэкономлено зар
платы более тридцати 
тысяч рублей, инстру
мента—почти на три ты 
сячи. Сбережено за де
сять месяцев металла на 
две с половиной тысячи 
рублей, электроэнергии 
— на 381 рубль.

Ч то  ж , успехи налицо, 
добился коллектив мно
гого. Н о  успокаиваться 
не собирается. Ведь впе
реди новые рубежи, но
вые заботы. Н адо дос
тойно встретить 1 0 0 -ле
тие со дня рождения
В. И . Ленина, успешно 
завершить пятилетку. На 
это и направлены сей
час помыслы и дела 
коллектива и старшего 
мастера В. П . Корниен 
ко. (

И. ВАЖЕНИН,
общественный

корреспондент.

Немало людей в Первоуральском рудоуправлении, которые многие годы верны 
одной профессии. Зоя Васильевна Никонова — одна из них. 29 лет работает она ла
боранткой в химлаборатории Магнитки. Она считается здесь лучшей по профессии. 
Анализы производит всегда в срок и качественно.

Своей специальности Зоя Васильевна обучила немало учеников. Много раз на* 
граждалась грамотами и премировалась. 3. В. Никонова занесена на доску почета.

Фото Д. КИРЕЕВА.

Навстречу городской н а у ч н о ш ш ш о й  конференции по НОТ

ФУНДАМЕНТ, 
ЗАЛОЖЕН ПРОЧНЫЙ

J-1 АУЧНА Я организа- 
1 ция труда все шире 

входит в жизнь пред
приятий Первоуральска. 
Постоянную прописку 
получила она и в под
разделениях треста
Уралтяжтрубстрой, Раз
работкой и внедрением 
планов НОТ строители 
начали заниматься с 
1965 года. В управлени
ях треста, субподряд
ных организациях и на 
заводе железобетонных 
изделий и конструкций 
созданы творческие
бригады. Координирует 
их работу совет НОТ во 
главе с главным инже
нером треста Е. М. Бес
паловым.

Надо сказать, чго за 
этот небольшой срок 
строители добились зна
чительных успехов. За 
три года они разработа
ли тридцать планов НОТ. 
Семнадцать из них уже 
внедрены в производст
во и дали экономичес
кий эффект 126,2 тыся
чи рублей. Применение 
планов позволило ■ сбе
речь более двадцати ты 
сяч человеко-дней, за 
счет чего можно смонти
ровать дополнительно 
три шестидесятиквартир
ных дома.

Причем, два плана 
заслужили высокую
оценку и были представ
лены на Выставку дости
жений народного хозяй
ства.

Один из них -
  возведению  нуле
вого цикла по много
этажной части централь
ной заводской лаборато
рии Новотрубного заво
да осуществляла брига 
да П. 3. Забелина из

5 3 П Г Б З  Е Ч А

12 ноября в коррес
понденций «КТО  П О М О 
ЖЕТ О БЩ ЕС ТВЕН Н И 
КУ?» речь шла о том, 
что • первом цехе дина
сового завода общест
венники - конструкторы 
не имеют условий для 
творческой работы. Ди
ректор завода И, Т. 
Губко отвечает!

«В цехе NS 2, механо- 
пчтейном, знергоцехе, 
газовом и в цехе конт
рольно • измерительных 
приборов имеются тех* 
нические кабинеты, обо*

рудованные чертежны
ми станками. С пуском в 
эксплуатацию бытового 
комбината в цехе N9 1 
также будет оборудован 
технический кабинет».

• е е
13 ноября в газете бы

ла напечатана коррес
понденция «НЕДАЛЕКО 
И До БЕДЫ». В ней го
ворилось о недостаточ
ном внимании некоторых 
руководителей цехов Но- 
воуткинского завода «Ис
кра» к противопожар
ным мероприятиям. Ис
полняющий 4 обязанно
сти главного инженера 
завода В. Н. Горбунов 
отвечает .редакции;

еС начальниками це
хов, отделов и участков

проведено совещание, 
где корреспонденция 
обсуждена. А в цехах 
N9 3, 4, 5, 11 и 12 состо
ялись на эту же тему 
собрания. Распоряжени
ем по заводу намечены 
конкретные мероприятия 
по устранению недостат
ков. В цехах №  1 и 12 
оборудованы места дпя 
курения. Часть деталей, 
окрашиваемых в третьем 
цехе, переведена в цен
трализованное маляр
ное отделение цеха №  12.

С внедрением в про
изводство в первой по
ловине будущего года 
сборного каркаса АСБ- 
300 малярные работы в 
цехе №  3 прекратятся.

*  *  .*

Статья «БЕД Ы  С ОБЕ
ДОМ», опубликованная 
а ггзете 73 октября, под
нимает существенный во
прос улучшения общест
венного питания в Пер
воуральском рудоуправ
лении. Однако при прак
тическом осуществле
нии предложений, изло
женных в ней, возник 
ряд осложнений, прео
долеть которые пока не 
удается.

О  принятом решении 
по осуществлению пред
ложений, высказанных 
газетой, редакции будет 
сообщено.

В. ШЕВЦОВ, 
заместитель 

главного инженера 
треста урапруда.

третьего управления, И 
получила отличную от
дачу: применение пла
на НОТ позволило сок
ратить сроки строитель
ства в два с лишним 
раза. Он демонстриро
вался на выставке в 
Свердловске.

Второй план НОТ —  
на монтаже крупнопа- 
нель-ых домов серии 
1-468А —  отправлен на 
ВДНХ в М оскву и бу
дет демонстрироваться 
с 20 декабря’ нынешнего 
года. От внедрения его 
бригады заслуженного 
строителя РС Ф С Р  В. В. 
Политикова и Героя Со
циалистического Труда 
А И. Петрова из четвео- 
того управления получи
ли 15,8 тысячи рублей 
экономии, сберегли 1373 
человеко-дня.

А. всего в тресте 
Уралтяжтрубстрой по 
планам научной органи
зации труда работает 
639 человек. Разработ
кой и внедрением их за
нимаются пятнадцать 
творческих бригад, в ко
торых участвуют 193 че
ловек. В том числе 67 
передовых рабочих.

Задание главка по ох
вату научной организа
цией труда и экономии 
от ев осуществления 
Уралтяжтрубстрой пе
ревыполняет. Например, 
нынче первоуральские 
строители должны были 
20 процентов работы на 
всех объектах выполнять 
по планам НОТ и полу
чить от этого 50 тысяч 
рублей экономии. А у 
них по планам НОТ 
осущ ествляется 25,8 про
цента всего строитель
ства и только за девять 
месяцев уж е  сбережено 
65 3 тысячи рублей.

У строителей можно 
поучиться тому, как они 
готовят кадры для твор
ческих групп. Скажем, в 
настоящее время орга
низована школа по ос
новам НОТ для инже
нерно - технических 
работников. Она рассчи
тана на 42 часа. Лекции 
в ней читают научные 
работники свердловских 
вузов и треста Оргтех- 
етрой. Курс в этой шко
ле пройдут 130 человек. 
После этого намечено 
провести учебу е рабо
чими и бригадирами.

Кроме того, четыре 
человека окончили спе
циальные курсы по НОТ 
при политехническом ин
ституте в Свердловске и

шестеро учатся там сей
час. Так что фундамент 
для широкого распрост
ранения научной орга
низации труда создает
ся хороший, и это, не
сомненно, позволит
строителям в ближай
шем будущ ем  добиться 
новых успехов.

Кстати, и партийная, и 
профсоюзная организа
ции активно помогают 
администрации в осущ е
ствлении планов НОТ, 
контролируют их разра
ботку и внедрение. Пои 
парткоме имеется спе
циальная комиссия. На 
совместных заседаниях 
парткома и объединен
ного постройкома за по
следнее врем я дважды 
обсуждались вопросы 
НОТ. На них заслушива
ли главных инженеров, 
секретарей партбюоо уп
равлений. На партийных 
и профсоюзных собра
ниях тоже не забывают 
о проблемах НОТ. В 
прошлом г.оду построй
ком провел технико-эко
номическую  конферен
цию с уклоном НОТ.

Хочется пожелать
строителям, чтобы они 
быстрее устранили неко
торые недочеты в. этом 
деле. Например, они со 
вершенно не проводят 
социологические иссле
дования, в частности, 
причин текучести кад
ров. А она пока в трес
те велика —  14,5 про
цента ежегодно.

Недостаточно налажен 
контроль за внедрением 
планов НОТ в подразде
лениях треста, что, не
сомненно, отрицательно 
сказывается на эффек
тивности их.

И, к сожалению, не 
во всех управлениях 
еще творческие группы 
добросовестно и серь
езно занимаются разра
боткой и внедрением 
планов НОТ. Например, 
в СУ №  3.

Ну, а в общем науч
ная организация труда у 
строителей —  на высо
те. И они имеют воз
можность в ближайшее 
время добиться больших 
успехов.

Н. М О РО ЗО ВА , 
начальник

лаборатории научной 
организации труда 

хромпикового завода.
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РУБЕЖОМ
Е Щ Е  О Д И Н  

Л А Н Д С К Н Е Х Т
Т Ч  Р О Н З О В Ы Й  призер 
■*-' Олимпийских игр в 
Токио  боксер Роберт Кар- 
моди, который не так дав
но нашел бесславную ги
бель в джунглях Ю ж ного 
Вьетнама, незадолго до сво
ей смерти прислал в С Ш А  
письмо родным.

«М еня постоянно мучает 
вопрос, зачем, мы, амери
канские парни, находимся 

.здесь?
Я  мечтаю выбраться из 

итого ада. Я  мечтаю снова 
стать спортсменом, а не 
убийцей. Я  мечтаю пое
хать на Олимпийские иг
ры в М ехико для того, что
бы принять участие в че
стной спортивной борьбе».

М ечта Кармоди не сбы
лась.

Н о  на Олимпийских иг
рах в М ехико участвовал 
другой американский
спортсмен, судьба которо
го может стать весьма по
хожей на судьбу Роберта.

Д жеф ф  Вандерсток. На 
олимпийских состязаниях 
в финальном забеге на ди
станцию  400 метров с барь
ерами он бежал по треть
ей дорожке. Вандерсто- 
ку  явно не повезло.

Н о  Вандерсток откровен
но заявил журналистам, 
что не это огорчает его. 
Дело в том, что Д жефф за
кончил учебу и получил 
повестку о призыве в ар
мию. .

Н а  очереди еще один 
спортсмен, которого хотят 
превратить в ландскнехта.

НЕ НАЙДЯ 
ВЫХОДА

I /  В А Р Т И Р Н У Ю  хозяй- 
*  ку, сдававшую комна
ты в старом грязном доме 
на окраинах Западного 
Берлина, несколько удивил 
тот факт, что господин 
Бартош кевич целый день не 
выходит из своей каморки. 
О на постучала. Дверь была 
заперта изнутри и ее при
шлось сломать. На кровати 
лежал уж е  посиневший 
М акс  Бартошкевич.

«Я  решил умереть по 
собственной воле, потому 
что  не нахожу выхода из 
нужды и нищеты. В обще
стве, в котором я жил, 
спортсмен нужен только 
тогда, когда он завоевыва
ет медали и помогает ме
неджерам зарабатывать
деньги.

Н а  днях мой день рож
дения. М не исполнится 
пятьдесят пять лет. Я ухо
ж у  из жизни, так и не 
найдя никакого выхода».

М акс Бартошкевич... Эго  
Имя было хорошо знакомо 
немецким любителям вело
сипедного спорта еще за
долго до войны. Двадцати
летний спортсмен стал по
бедителем традиционной 
М агдебурской велогонки, 
опередив многих сильней
ших соперников. Э то  было 
в 1934 году. А потом по
следовали успехи на вело
гонках вокруг Франкфурта- 
на Майне, Берлин — Ко тт
б у с — Берлин и многих дру
гих соревнованиях.

Когда состарившийся
спортсмен уже не мог со
стязаться с молодыми, он 
«"одрабатывал на професси
ональных велотреках, не 
гнушаясь ничем, — убирал 
В раздевалках спортсменов, 
смазывал велосипеды. П о 
том исчез и этот зарабо
ток. Н а последние деньги, 
оставшиеся от скудной 
пенсии, М акс Бартошкевич 
купил смертельную дозу 
снотворного... ,

(А П Н ).

СКОРО ШКОЛЬНЫЕ КАНИКУЛЫ

КОРТЫ В СУГРОБАХ
Д ВЕРЬ тихонько приот

крылась, и в щель 
просунулась мальчишечья 
голова:

—  Это редакция?
Потом появился х»н весь,

за ним еще несколько че
ловек.

—  Мы с улицы Ленина, 
из дома №  112. Нам иг
рать негде, весь двор снегом 
запорошило. Вот бы каток 
залить!

—  Клюшки у нас есть!
М ы пообещали ребятам

помочь, разобраться, пото
ропить шефов. И вот пер
вый звонок в комитет ком
сомола Новотрубного заво
да. У телефона Алексей Ка- 
лякин —  ответственный за 
спортивную работу.

—  Пятнадцатое домоуп
равление? Так над ним 
пять наших цехов шефству
ют: 26, 31, 33, 34 и 35. Что 
там сделано? Не знаю точ
но, но хорошо помогает 
35-й цех, где секретарь 
парторганизации Михаил 
Дмитриевич Феденев. Вот 
у меня тут приказ директо
ра завода есть. В нем гово
рится, что в целях улучше
ния организации спортивно
массовой работы по месту 
жительства цехи должны 
соорудить горки в этом 
районе до 20 ноября.

Состоялся разговор с са
мими шефами —  секрета
рями парторганизаций це
хов, ответственных за 15-е 
домоуправление.

В. И. Нарбутовских, цех 
№  31:

—  А в зимний период 
наш цех ничего не должен 
делать. Весной надо было 
качели поставить, так мы 
поставили.

А. М. Трифонов, цех 
№  26:

—  Нашему цеху надо в 
35 квартале одну горку со- 
орудить да каток залить. 
Горим желанием сделать 
это как можно скбрее, чу, 
хотя бы к 5 декабря. Ин
структор - общественник? 
Нет. У нас есть тренер по 
настольному теннису, а по 
зимним видам спорта нет.

Заместитель секретаря 
комсомольской организации
35 цеха Алла Петрова рас-

C0BETVET ВРАЧ

ГОДА 
НЕ БЕДА

Вас уже .называют пожи
лым человеком. Конечно, с 
годами иссякают сила, вы
носливость и ловкость дви
жений, походка становится 
медленнее, ш аг короче, и во
обще появляется желание 
меньше двигаться. Ни в 
коем случае не нужно ему 
поддаваться. Покой и огра
ничение активности являю т
ся одной из главных при
чин развития атеросклеро
за, гипертонии, заболеваний 
желудка и печени.

Систематические занятия 
физической культурой и 
спортом — вот секрет дол
голетия и крепкого здо
ровья. У выполняющих фи
зические упражнения серд
це сокращается реже, ра
ботает экономно и меньше 
устает, увеличивается жиз
ненная емкость легких, ды
хание становится глубоким, 
улучш ается подвижность
суставов. Человек вновь об
ретает стройную осанку и 
красивую походку. Теперь 
ходьба на лыжах, сложные 
и быстрые движения не по
кажутся тяжелыми.

На Новотрубном заводе 
созданы все условия для 
желающих заниматься физ
культурой. Вот уже восемь 
лет во Дворце спорта дей
ствует группа «Здоровье». 
Здесь по особой программе 
тренируются люди среднего 
и старшего возраста.

Волейбол, баскетбол, на
стольный теннис, гимнасти
ка на снарядах, легкая ат
летика — будущий рецепт 
вашего оздоровления. Как 
утверждают В. В. Гасилов, 
А. Е. Овчинникова, супруги 
Сварковские, Н Ф . Балдин, 
которые уже семь лет по
сещают группу, чувствую т 
они себя намного лучше, 
бодрее. Занятия физической 
культурой предупредили
старость.

Л. КАРМ ДЦКИХ, 
главный врач 

физкультурного 
диспансера.

сказала, что они послали в 
дворовый клуб «Алые па- 
руса» Алика Литахова, ко
торый будет тренировать 
юных хоккеистов.

Разговор ж е с управляю
щей домами Зоей Ф ед о 
ровной Майромуковой был 
долгим.

—  Тридцать пятый квар
тал объединяет 19 домов 
новотрубников, дом №  112 
по Ленина относится к стро
ителям, есть и дом Восток- 
метадлургмонтажа, и коопе
ративный.

Сейчас уж е  кое-что сде
лано шефами. Поставлены 
три деревянных горки. Ос
талось собрать еще две 
горки и залить каток напро
тив 60-го дома по ул. Ва
тутина. Так запланировано. 
Если ребята сами расчис
тят площадки около домов, 
то работники стадиона за
льют и их.

И еще. Строители и Вос- 
токметаллургмонтэж плохо 
заботятся о детях, живу
щих в их домах.

Анатолий Иванов, кото
рый замещ ает сейчас сек
ретаря комитета комсомо
ла треста Уралтяжтруб
строй, отвечает:

—  Сто двенадцатый дом? 
Надо узнать, кто у нас над 
ним шефствует. Нет, ничего 
не делали там. Я узнаю.

Так обстоят дела в 35-м 
квартале, А  пока ведутся 
переговоры, ребята, хоро
шо усвоив, что «этот двор 
—  наш», а тот «не наш», 
ссорятся. Ю ны е представи
тели дома Востокметаллург- 
монтажэ не пускают на 
свою площадку детей но
вотрубников и наоборот.

Но шефы —  шефами. 
Хотя они непростительно 
затягивают оборудование 
зимних площадок, но все-та- 
ки дело до конца доведут. 
И тут интересная картина 
получается. Поишли рабо
чие из цеха №  33 устанав
ливать горку. А где роди
тели тех мальчишек, для ко

торых они делают ее? Из 
окон смотрят. И ни один не 
выйдет на помощь.

Каждый из родителей 
помнит, что для них в свое 
время никто не делал ка
тушек и не заливал льда. 
Они умели все делать сами 
и игры придумывали занят
ные. Так почему же сей
час не научить своих детей 
играть? Не подсказать им, 
как строить ледяную гор
ку, крепость? Помочь им 
расчистить площадки?

Не нужно во всем пола
гаться на шефов, хотя они 
всегда смогут помочь ро
дителям. Именно помочь, а 
не заменить их полностью 
в организации отдыха де
тей.

Н. САБИНСКАЯ.

В ГОРОДЕ проходит боль
шой праздник самоде

ятельного искусства. Кон
церты-смотры, конкурс на 
лучш ую  программу, посвя
щенную пятидесятилетию 
комсомола, привлекли мно
гих участников. Зрители уже 
познакомились t таланта
ми самодеятельности -Двор
ца Новотрубного завода, 
Дома культуры строителей.

У них поклонников ни
чуть не меньше, чем  у 
профессионалов. Стоит лишь 
побывать на одном из кон
цертов, чтобы убедиться в 
этом.

Новая программа ноао- 
трубииков, например, пока
зала, что мастерство само
деятельных артистов воз
росло, поэтому много ж е 
лающих попасть на повтор
ные концерты. Один из них 
состоялся 28 ноября. 8 
программе его были клас
сическая м узыка и эстрад-

Таланты
радуют

ные мелодии, стихи к .тан
цы.

Учащиеся балетиой сту
дии покорили з^ те л е й  та
лантливым - и»М|данитея!ем 
«Зимы» из «Времен года» 
Чайковского. Солистов
3. Рыжикову, 6 , Хаминов а, 
Г. Мамина, В. Ксюхмалева 
встретили продолжительны
ми аолодисментайд*.

Самодеятельность седь
мого цеха представляли на 
этот раз инструментальный 
квартет и солист Герман 
Дюнмм, а от самодеятель
ного цириа выступал экви
либрист Вагиз Зарятдиноа, 
Выступил эстрадный жен
ский оркестр.

Т. МАЩ ЕНКО.

В читальном зале 
Дворца культуры Ново
трубного .завода работа
ет юбилейная выставка, 
посвященная истории 
предприятия и его лю
дям. Выставка пользует
ся большим успехом.

Фото Д. КИРЕЕВА.

И З В Е Щ Е Н И Е

9 декабря 1968 года е 10 часов в помещении метал
лургического техникума (проспект Космонавтов-1) про
водится городской семинар пропагандистов партийного 
и комсомольского просвещения.

Б этот же день в 17 часов в помещении партбиблио- 
геки парткома Новотрубного завода (уп. Герцена, дом 
Нг 20] состоится очередное занятие семинара атеистов,

Отдел пропаганды и агитации 
ГК КПСС.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

ОБЪЯВЛЕНИЯ
«ВО СХО Д ». Широкоэкранный фильм «Служили два 

товарища». Начало: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час .веч.
«КО СМ О С». Широкоэкранный фильм «Как велит серд

це». Начало: 5, 7, 9 час. аеч. Д ля детей «Икар №  1». 
Начало: 9, 11, 1, 3 часа дня.

Д О М  КУЛЬТУРЫ  СТРОИТЕЛЕЙ. «Разбудите Мухина». 
Начало: 1. 4. 6. 8 час. веч.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА «Щит и меч». (1 и 2 серии). 
Начало в 8 час. веч.

Д ВО РЕЦ  КУЛЬТУРЫ М ЕТАЛЛУРГОВ 5 декабря —  кон
церт классической песни и танца. Начало в 12 часов 
дня.

М ЕТ А Л Л О О Б Р А Б А Т Ы В А Ю Щ ЕМ У  ЗА ВО Д У  
на постоянную работу 

ТРЕБУЮ ТСЯ
слесари всех профилей, электрики, фрезеровщи
ки, грузчики, шихтовщини е литейно-механиче
ский цех, шоферы, конструкторы, начальник ли
тейно-механического цеха.

С предложениями обращ аться в отдел кадров 
завода по адресу: ул. Чекистов. 4.

ПЕРВО УРАЛЬСКО М У УЧАСТКУ 
СВЕРДЛОВЭНЕРГОРЕМ ОНТ НА 

ПЕРВОУРАЛЬСКО Й  ТЭЦ
на раб(уу

СРОЧНО ТРЕБУЮ ТСЯ
СЛЕСАРИ по ремонту оборудования, КАМ ЕНЩ И
КИ-ОБМУРОВЩИКИ, ТОКАРИ, Ф РЕЗЕРО ВЩ И КИ .

С предложениями обращаться по тел. 38-73 или 
Первоуральсная ТЭЦ, бухгалтерия ПРП,

П ЕРВО УРА Л ЬС КО М У  ЗА ВО Д У  Ж БИиК
на постоянную работу 

ТРЕБУЮ ТСЯ
кочегары, спесври, шоферы, рзбочме-мужчмны. 

Обращ аться * отдел кадров завода.

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ ГОРПРОМТОРГ
в магазине № 3 «Юбилейный»

(против колхозного рынка) 
с 28 ноября по 15 декабря

ПРОВОДИТ
ВЫ С ТА ВКУ  - ПРОДАЖУ ХЛОПЧАТОБУМАЖНЫХ 

CTIТКАНЕЙ  С ДЕМОНСТРАЦИЕЙ МОДЕЛЕЙ 
Н ЕКЕН АХ .

НА МА-

ЗАВОДУ ГОРНОГО ОБОРУДОВАНИЯ 
ва постоянную работу 

ТРЕБУЮ ТСЯ
грузчики со сдельной оплатой трупа, токари, 
конструкторы-механики для работы в специаль
ном конструкторском бюро.

Обращаться в отдел кадров вааодв горного 
оборудования, пос. Талина.

Вы р аж аем  сердечную  благодарность коллекти 
ву П ервоуральского управления треста Урал- 
стальконетрукцни . Ж К О  Новотрубного завода, 
всем  родным и знаком ы м  за соболезнование и 
участи е  в похоронах наш его дорогого и лю бим о
го м уж а , отца и дедуш ки Кузнец ова  М ихаила Ф е 
доровича.

Семья покойного.

ГО РПИЩ ЕТОРГ
ПРИ ГЛАШ АЕТ НА РАБОТУ

продавцов, экспедиторов базы, грузчиков, плотни
ков, столяров, приемщиков посуды, учеников про
давцов и рабочих на переборку овощей и фрук
тов.

Приглашаем яя работу пенсионеров, за кото
рыми нэ период работы по переборке и сорти
ровке овотей  сохраняется пефсия полностью в 
течение 4 х месяцев.

Обращаться в отдел кадров горпищеторга.

ПО АДРЕСУ: г. Первоуральск,
Проспект Ильича. 21/40.
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венны й секретарь — 4 94. отдел 
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